

Témoignages de l'entourage

## Oooh rage, Oooh Désespoir ...

Par [Blandichounette](#) Posté le 10/01/2023 à 11:23

Bonjour à tous les lecteurs.

Je suis déjà intervenue sur ce site car j'étais pleine d'espoir.

Ma fille de 25 ans (bientôt 26 dans 2 mois) est addict au crack depuis quelques mois.

Elle nous avait appelés au secours, son père et moi, car elle voulait s'en sortir en partant en cure.

Une première tentative, à Barcelone (pour le dépassement disait-elle), a échoué au bout de 15

jours. Elle y était pour 1 mois normalement. Coût de l'opération, après décompte: 5.000 €.

Elle est revenue et la première chose qu'elle a faite en descendant de l'avion, c'est de se procurer sa dope.

On a trouvé un autre centre en Tunisie. 15.000 € pour un mois. Nous n'avons pas hésité et elle est repartie. Au bout de 15 jours, elle s'y sentait si bien qu'elle a demandé si elle pouvait prolonger son séjour et rester 2 mois. On a dit oui. Coût de l'opération: 30.000 € du coup. Il y avait un contrat disant qu'en cas de départ anticipé, aucun remboursement ne serait effectué. Mais au bout du 1er mois, elle s'est enfuie du centre, s'est réfugiée dans un hôtel et s'est procuré sa dope. Elle est revenue ensuite chez nous et elle continue à consommer.

On l'a recueillie à la maison car elle n'a plus d'appartement, ses meubles sont au garde-meubles aussi.

Elle a des crises hallucinatoires effrayantes la nuit: elle arrive dans notre chambre en criant que 1 maison brûle, qu'elle va mourir, qu'elle est déjà morte, etc.

Je ne dors plus et son père non plus. Lui, il veut une solution rapide et il m'a même annoncé ce matin qu'il envisageait d'aller vivre ailleurs tant il n'en peut plus.

Elle, elle ne veut plus aller dans un centre.

En plus, elle a un chien (un berger malinois) et elle ne veut plus s'en séparer pour une nouvelle cure.

Je n'en peux plus. Je ne dors plus. Je ne mange plus. J'aurai 62 ans dans quelques jours et je me sens totalement prisonnière de ma propre fille. Je n'ose plus sortir et la laisser seule chez moi quand son père est au boulot.

Nous avions, lui et moi, plein de projets en cours pour nos "vieux jours" mais notre fille est en train de tout paralyser car elle nous coûte nos économies et en plus, on n'ose plus la laisser seule dans la maison.

J'attendais un miracle de Noël mais il n'est pas intervenu.

Que puis-je encore faire? Je n'en sais rien ...

J'ai juste envie que cela s'arrête ... même pour moi tant j'en ai assez.

Voilà notre histoire ...

Je la partage avec celles et ceux qui veulent la lire juste pour soulager mon cœur et aussi pour leur dire que, si vous vivez semblable situation, vous n'êtes pas seuls ...